

« LE MEILLEUR EMPLOI EN SASKATCHEWAN » OFFERT DE NOUVEAU EN 2015

Diffusé le 27 octobre 2014

Le gouvernement de la Saskatchewan continue son excellent programme élargi Saskatchewanderer

Au cours de l'année dernière, Caitlin Taylor est allée où aucun Saskatchewanderer ne s'était encore aventuré. Elle a fait de la planche à neige, à Mission Ridge, sur les premières pentes enneigées fréquentées par Mark McMorris; elle a campé sur les dunes les plus septentrionales de la planète, dans le parc provincial Athabasca Sand Dunes; elle a interviewé une douzaine de personnes dont l'auteur du roman *L'histoire de Pi* (et résidant de Saskatoon) Yann Martel, ainsi que le joueur de hockey de la LNH (et exploitant agricole) Keith Aulie.

Cette excellente année pleine de réussites tirant à sa fin, les ministères des Parcs, de la Culture et du Sport, de l'Agriculture, et de l'Économie ainsi que Tourisme Saskatchewan, se sont associés une nouvelle fois pour offrir ce même programme en 2015.

« Cette année a été l'une des plus belles de ma vie », a déclaré Caitlin Taylor. « Ce programme novateur est d'un tel intérêt, que je suis absolument ravie de suivre les aventures d'un autre Saskatchewanderer qui continuera, en 2015, à mettre en valeur tout ce que la Saskatchewan a de mieux à offrir. »

« Le succès du projet Saskatchewanderer 2014 parle de lui-même », a affirmé Mark Docherty, ministre des Parcs, de la Culture et du Sport. « Nous avons vu l'audience de Saskatchewanderer augmenter de façon continue sur Facebook, Twitter et Instagram. De plus, Caitlin s'est adressée à des organismes, un peu partout dans la province, où elle a fait l'éloge de son “meilleur emploi en Saskatchewan” qui lui a permis de mettre en vedette une province dynamique offrant une excellente qualité de vie. »

« Caitlin Taylor a rappelé à un large public que la Saskatchewan est une destination touristique quatre-saisons offrant une vaste gamme d'activités touristiques », a déclaré Jeremy Harrison, ministre responsable de Tourisme Saskatchewan. « Le tourisme contribue de façon importante à la forte économie de notre province et à notre qualité de vie. Le Saskatchewanderer 2015 sera un influent ambassadeur de notre industrie quant aux lieux et attractions touristiques à visiter, et aux événements à ne pas manquer. »

Caitlin Taylor, qui a été la première Saskatchewanderer pendant un an, à temps plein, passera le relais à la fin de l'année au candidat sélectionné pour continuer cette aventure. Son dernier jour en tant que Saskatchewanderer 2014 sera le 31 décembre. Son remplaçant, pour 2015, commencera son exploration de la province en janvier.

Les personnes intéressées par une telle candidature peuvent adresser leur demande à www.saskatchewanderer.ca du vendredi 31 octobre, à midi, jusqu'au lundi 1^{er} décembre, à midi.

CAA Saskatchewan s'est engagée à parrainer ce projet en 2015.

-30-

Renseignements :

Chelsea Coupal

Ministère des Parcs, de la Culture et du Sport

Regina

Tél. : 306-787-5781

Courriel : chelsea.coupal@gov.sk.ca

Tél. cell. : 306-527-8152